

## El Régimen Argentino Desmiente el Secuestro de un Periodista Uruguayo

WASHINGTON, 15 de diciembre (IPS)—El gobierno argentino desmintió al régimen uruguayo y rechazó toda responsabilidad en la desaparición del periodista uruguayo Julio Castro, comunicándole oficialmente a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), que registra entrada en la República Argentina". El ensayista, pedagogo y periodista uruguayo desapareció en Montevideo el 10 de agosto y, según versiones de familiares y amigos de Castro, éste fue detenido en esa fecha por agentes de los organismos uruguayos de seguridad.

EL SOL DE MEXICO

# Acuerdo de Cooperación y Compromiso de Dinamizar a la ALALC, con Argentina

México y Argentina decidieron pactar acuerdos de cooperación económica y de transporte marítimo, así como complementar los convenios concertados en materia científica y tecnológica.

Lo anterior es el resultado de las pláticas que los gobiernos de ambos países sostuvieron en la I Reunión Intergubernamental sobre Asuntos Económicos y Comerciales, que se llevó a cabo en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Otro de los frutos digno de destacarse es el establecimiento de las bases para un mayor comercio del sector público, que constituye una parte

importante de las negociaciones globales. Dentro de esto, Argentina anunció su intención de presentar en 1978 una exposición industrial en México.

En materia industrial se iniciaron los trabajos para suscribir eventualmente un tratado de cooperación económica y de transferencia de tecnología; se hizo una visita al Instituto Mexicano del Petróleo, y se vieron posibilidades de mayor colaboración.

Se pensó también en establecer líneas de crédito adicionales para el movimiento financiero entre ambos países y especialmente entre sus bancos centrales, y se examinó un aumento del intercambio de experiencias en

materia de desarrollo turístico.

La delegación mexicana fue encabezada por el subsecretario de Relaciones Exteriores José Juan de Olloqui, y la de Argentina por el doctor Edmundo Sangenis, subsecretario de Negociaciones Económicas Internacionales del Ministerio de Comercio.

### DINAMIZAR LA ALALC

MEXICO (UPI).— México y Argentina están realizando esfuerzos para dinamizar la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC) y en medio de la ampliación de su mercado, dijo el subsecretario de Nego-

ciaciones Económicas Internacionales de Argentina, Edmundo N. Sangenis.

Señaló que la ALALC no ha avanzado tan rápido como era de desearse, y que esperaba que el ejemplo de estos 2 países sea seguido por otras naciones para que también contribuyan al proceso de activación del mencionado organismo.

Sangenis expresó lo anterior luego de reunirse con los miembros de la comisión mixta de ambos países, durante la cual se analizaron los aspectos que pueden adicionarse al terreno del comercio bilateral.

EXCELSIOR

## Inglaterra y Argentina Aplazan el Caso las Malvinas

NUEVA YORK, 15 de diciembre. (AP)—Gran Bretaña y Argentina concluyeron hoy una nueva rueda de negociaciones sobre las islas Malvinas, con el acuerdo de que han resuelto crear dos grupos de trabajo encargados de "concretar estudios de fondo", sobre los aspectos políticos y económicos de la vieja discusión que mantienen ambos países en torno de ese territorio.

Las misiones de ambas naciones ante las Naciones Unidas, distribuyeron simultáneamente esta tarde copias de un comunicado conjunto que informa de las conversaciones mantenidas desde el pasado martes, en Nueva York, entre delegaciones de ambos países. El documento resalta que el diálogo de tres días "se des-

arrolló dentro de un espíritu positivo".

Ted Rowlands, ministro de Estado en la Secretaría de Relaciones de Gran Bretaña y jefe de la delegación de su país en las negociaciones, dijo en una entrevista de prensa paralela, que las pláticas se desarrollaron en términos "constructivos y cordiales", pero desmintió versiones que atribulan a Gran Bretaña una decisión ya alcanzada de reconocer la soberanía argentina sobre las islas en disputa.

"La versión carece de toda base", dijo Rowlands ante una pregunta al respecto. Subrayó que Gran Bretaña mantenía su decisión de no dar paso alguno que contradijera los deseos de los isleños.

## El "Diálogo de culturas" fue en casa de Victoria Ocampo

BUENOS AIRES, 15 de diciembre (ANSA).— En la residencia de San Isidro que la escritora argentina Victoria Ocampo donó a la UNESCO hace cuatro años, se desarrolló una manifestación cultural internacional de alto nivel denominada "Diálogo de las culturas". Participaron en la misma escritores y estudiosos tales como Germán Arciniegas, de Colombia; Francisco Ayala, de EE.UU.; Roger Callois, de Francia; Alioune Diop, de Senegal; Manfred von Keyserling, de Alemania Occidental; Juan Liscano, de Venezuela; Julián Marías, de España; Raymond Panikkar, de la India; Denis de Rougemont, de Suiza; Salah Stétié, del Líbano y Tadeo Takemoto, del Japón.

Además del delegado argentino ante la UNESCO, Víctor Massuh, participaron por parte

de esta nacionalidad Victoria Ocampo, Ernesto Sábato, Angel Battistessa, Adolfo de Obieta e Ismael Quiles, asistiendo además, como invitados especiales, Jorge Luis Borges, Adolfo Bioy Casares, Eduardo Mallea, Alberto Giron, Eugenio Pucciarelli, Enrique Pezzoni, Alicia Jurado, Sebastián Soler, Bernardo Canal Feijóo, Jaime Perriau, José Isaacson, Coriolano Fernández, Adolfo Critto y Adolfo Carpio. Asistió como representante del director general de la UNESCO y como experto en cultura islámica, también el subdirector adjunto de Cultura de la organización internacional Alhudin Bamma-te.

En el curso de las reuniones realizadas en el curso de la última semana, los intelectuales participantes intercambiaron ideas y reflexiones.